



## Estrellitas

» Pues Standard & Poor's ya le puso estrellita a los estados mejor portados financieramente hablando y la escala más alta se la gana Querétaro, a quien le subió las calificaciones en escala global a "BBB" y en escala nacional a "mxA A+"; los otros dos mejor calificados son, en una escala global de "BBB-" y en escala nacional de "mxA A", Guanajuato y Aguascalientes. Hay que reconocer que hasta ahora son los que menos peor han hecho la chamba.

Pero ¿por qué se ganan esas calificaciones? Pues, básicamente, por ordenaditos y porque han mostrado hasta ahora una administración financiera satisfactoria, un bajo servicio de deuda con una tendencia descendente, un fuerte desempeño presupuestal y una liquidez adecuada.